

Superior Court of Washington, County of \_\_\_\_\_  
**Высший суд штата Вашингтон, округ**

In the Guardianship of:  
*По вопросу опеки:*

\_\_\_\_\_,  
Individual  
*Лицо*

No.  
*№*  
**Motion for Final Order  
Accepting Transfer to  
Washington  
Ходатайство об  
окончательном приказе о  
передаче в Вашингтон  
(MT)  
(MT)**

**Motion for Final Order Accepting Transfer to Washington  
Ходатайство об окончательном приказе о передаче в  
Вашингтон**

I am the guardian/conservator of an individual in another state. That other state has confirmed transfer to Washington State and terminated guardianship/conservatorship. I ask this court to enter a final order accepting transfer of the guardianship/conservatorship to Washington State and enter an order appointing (name) \_\_\_\_\_ as guardian and/or conservator of the individual in Washington.

*Я являюсь опекуном/попечителем человека в другом штате. Этот другой штат подтвердил перевод в штат Вашингтон и прекратил опекунство/попечительство. Я прошу этот суд принять окончательный приказ о принятии передачи опеки/попечительства в штат Вашингтон и принять приказ о назначении (имя) опекуном и/или попечителем данного лица в штате Вашингтон.*

1. I previously filed a petition for Washington to accept a guardianship/conservatorship from a transferring state. The court granted that petition, and entered a provisional order accepting transfer to Washington.  
*Ранее я подавал (-а) ходатайство о принятии Вашингтоном опекунства/попечительства из передающего штата. Суд удовлетворил это ходатайство и вынес предварительный приказ о принятии передачи в*

Вашингтон.

2. The other state has entered a final order confirming transfer to Washington State and terminating the guardianship/conservatorship in the other state. **I have attached or filed a certified copy of that final order.**

*Другой штат издал окончательный приказ, подтверждающий передачу в штат Вашингтон и прекращающий опекунство/попечительство в другом штате. Я приложил (-а) или подал (-а) заверенную копию этого окончательного приказа.*

3. I filed an *Acceptance of Appointment* and am qualified to act as guardian/conservator under Washington law.

*Я подал (-а) заявление о согласии с назначением и имею право выступать в качестве опекуна/попечителя в соответствии с законодательством штата Вашингтон.*

4. I have notified all parties who would be entitled to notice of a guardianship/conservatorship petition. (Submit a separate declaration of service to show this.)

*Я уведомил (-а) все стороны, которые должны быть уведомлены о ходатайстве об опекунстве/попечительстве. (Для подтверждения этого представьте отдельное заявление о вручении).*

I ask this court to:

*Я прошу суд:*

5. Grant the petition and appoint a ☐ guardian and/or ☐ conservator in this state. *Удовлетворить ходатайство и назначить [-] опекуна и/или [-] попечителя в этом штате.*

6. Other: \_\_\_\_\_  
*Другое:*

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the facts I have provided on this form (including any attachments) are true. ☐ I have attached (#): \_\_\_\_\_ pages.

*Подтверждаю под страхом наказания за лжесвидетельство согласно законам штата Вашингтон, что все вышеизложенное в данной форме правдиво и правильно. [-] Я прилагаю (количество): \_\_\_\_\_ страниц.*

Signed at (city and state): \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_  
*Подписано в (город и штат): \_\_\_\_\_ Дата:*



*Sign here*  
*Место для подписи*

*Print name*  
*Имя и фамилия печатными буквами*

**Lawyer (if any) for person filing this fills out below:**

***Адвокат (если таковой имеется) лица, подающего этот документ, заполняет поля ниже:***



*Lawyer signs here*

*Подпись адвоката*

*Print name and WSBA No.*

*Имя и фамилия печатными буквами и номер в WSBA*

*Date*

*Дата*